

Visite prochaine en Chine du ministre burundais des Relations extérieures

@rib News, 10/03/2017 â€“ Source Xinhua Le ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale, Alain Aimé Nyamitwe, effectuera une visite officielle en Chine du 13 au 19 mars, à l'invitation du ministre des Affaires Étrangères Wang Yi. Geng Shuang, porte-parole du ministère des Affaires Étrangères, a fait cette annonce vendredi lors d'une conférence de presse.

Â

Â

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});